

La manifestations contre le G-20 inondent Hambourg



La Havane, 3 juillet (RHC)- Des milliers de personnes sont descendues dans les rues d'Hambourg, en Allemagne pour exprimer leur mécontentement avec les puissances mondiales qui assisteront au Sommet du G-20 dans cette ville.

Il s'agit de la première d'une dizaine de grandes manifestations prévues contre le sommet, qui se tiendra les 7 et 8 juillet.

La police a indiqué que quelque 10 personnes ont pris part à la manifestation qui a eu lieu hier, à l'appel de plusieurs organisations écologistes dont Greenpeace ainsi que des syndicats et des organisations de défense des droits humains.

Les organisateurs de la manifestation ont indiqué, cependant, que le nombre réel de participants a atteint 18 000.

Les manifestants se sont rassemblés devant la Mairie d'Hambourg au cours d'une réunion d'ouverture et ils ont ensuite marché par le centre de la ville.

En même temps, un groupe séparé d'activistes a organisé une manifestation dans le fleuve Alster à laquelle ont participé quelque 129 kayacs, canoës et yachts.

Les manifestants ont marché à travers la ville en brandissant des banderoles sur lesquelles l'on pouvait lire de mots d'ordre comme « La démocratie déjà! » et « Rendez juste le commerce mondial! ». Les participants ont également exhorté les leaders du G-20 à lutter contre la pauvreté et à mettre fin à l'industrie polluante du charbon.

Les organisateurs ont souligné qu'ils protestaient non contre le Sommet du G-20 mais contre les politiques des pays participants. Un des principaux mots d'ordre soulignait que l'on a besoin d'une politique différente

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134421-la-manifestations-contre-le-g-20-inondent-hambourg>



Radio Habana Cuba